### **OBJET: RECONNAISSANCE POUR LE CLUB DE CURLING**

#### SOIRÉE RECONNAISSANCE SPORTS, LOISIRS ET CULTURE DE LA MRC VALLÉE-DE-LA-GATINEAU

Jeudi soir dernier le 20 avril avait lieu la soirée Reconnaissance de la MRC et le Club de curling en est sorti avec beaucoup d'honneur et de reconnaissance pour le travail accompli cette année.

#### 1. GAGNANT DU PRIX « ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE »

Le prix a été décerné au CCVG, grâce à nos implications dans notre communauté. Les éléments suivants se retrouvaient dans la candidature qui a été déposée ;

- Partenariat avec les écoles Kikinamadinan de Kitigan Zibi, Woodland et l'Académie Sacré-cœur pour le projet Première pierre. Près de 350 jeunes ont visité notre Club;
- Poursuite du programme Blizzard chez les jeunes ;
- Partenariat avec le Centre Jean-Bosco, Carrefour Jeunesse emploi pour l'accueil de nouveaux arrivants, plusieurs hôteliers, restaurants et autres commerces de la région;
- Partenariat avec CHGA pour la diffusion de chroniques d'informations ;
- Partenariat avec le CISSSO pour l'établissement du Centre de vaccination en 2021 ;
- Organisation de tournois majeurs, participation de plusieurs équipes de l'extérieur ;

## Le CCVG a remporté le prix devant Le COMITÉ DES LOISIRS DE BOUCHETTE et LA NOTE VERTE.

Une bourse de 350\$ nous a été remise pour ce prix!

### 2. GAGNANT DU PRIX « ÉQUIPE DE L'ANNÉE »

Texte soumis avec la candidature :

« Alicia Millar, Annabel Millar, Samyca Charbonneau, Rosalie Payette et Mégane Picard pratiquent le curling depuis 2018. Après avoir suivi les formations 6-12 ans et le programme U-18 de Curling Canada en 2021-2022, le Club de curling de la Vallée-de-la-Gatineau a formé une équipe cadette afin de participer à des compétitions. En novembre 2022, l'équipe s'est démarquée en terminant en première position parmi 12 équipes au Festival de curling U-15 de Pembroke, en Ontario. Depuis qu'Emy-Rose Mercier s'est jointe à l'équipe à titre de suppléante en décembre 2022, cinq municipalités de la Vallée-de-la-Gatineau sont représentées par cette équipe ! Elles se sont qualifiées pour représenter l'Outaouais au Jeux du Québec à Rivière-du-Loup. Il y avait plus de trente ans que l'Outaouais n'avait pas été représenté en curling féminin aux JDQ. »

Les filles ont remporté le prix devant LES MUSTANGS CEHG HOCKEY M-14 et LES MUSTANGS FUTSAL JUVÉNILE.

Une bourse de 500\$ nous a été remise pour ce prix!

### 3. GAGNANT DU PRIX « PERSONNALITÉ SPORTIVE ADULTE »

**GUILLAUME BOISVERT a remporté le prix devant Graham Fong**. Sa candidature qui a été soumise par le Conseil d'administration, faisait ressortir les éléments suivants ;

- Sa participation dans une équipe sur le circuit provincial;
- Sa participation au championnat provincial à Alma;
- Sa grande collaboration pour l'obtention du tournoi provincial hommes en partenariat avec Curling Québec et l'organisation locale de cette activité ;
- Ses qualités personnelles et ses valeurs humaines ; rassembleur, esprit sportif, respectueux envers ses joueurs et adversaires et humble.

\_\_\_\_\_\_

Le club était représenté par la présidente Judy McConnery et le président sortant Jocelyn Carle, accompagnés par Ted Decontie et Lucie Nault. Des photos seront sûrement disponibles bientôt sur le site de la MRC. Entretemps, voici le magnifique trophée, que nous avons gagné ... en trois exemplaires !!!

# ON SE DIT BRAVO!!!

